

Ausschreibung: Emerging Talents Initiative (FAUeti) - Bis 15. September bewerben!

Das Nachwuchsprogramm *Emerging Talents Initiative (ETI)* startet in eine neue Ausschreibungsrunde – die Bewerbungsfrist endet **am 15. September 2025**.

Mit der Emerging Talents Initiative (ETI) unterstützt die FAU exzellente Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler bei der Beantragung externer Fördergelder.

Erneut können sich exzellente Nachwuchswissenschaftler/-innen um eine einjährige Förderung von maximal 15.000 € bewerben. In diesem Rahmen können sie flexibel alle Maßnahmen beantragen, die zur Vorbereitung eines externen Förderantrags benötigt werden (z. B. Personalmittel, Verbrauchsmaterial, Reisemittel). Zusätzlich können verschiedene Weiterbildungsangebote in Anspruch genommen werden.

Zielgruppe des Programms sind promovierte Nachwuchswissenschaftler/-innen zu Beginn ihrer Karriere mit einem hohen Potential für eine Laufbahn in der Wissenschaft. Bewerben können sich „Emerging Talents“ bis zu vier Jahre nach der Promotion. Besondere Berücksichtigung finden Förderanträge von Frauen.

Alle Informationen zum Programm finden Sie auf der [ETI-Homepage](#). Für Fragen und Anregungen zum ETI-Programm steht Ihnen das [ETI Team](#) gerne zur Verfügung.

Call for Applications: Emerging Talents Initiative (FAUeti) – Apply by September 15!

The Emerging Talents Initiative (ETI) program is launching a new call for applications - the application deadline is September 15, 2025.

With the Emerging Talents Initiative (ETI), FAU supports outstanding early career researchers in applying for third-party funding for their research projects.

Excellent early career researchers can now apply for a one-year grant of up to €15,000. Within this framework, they can flexibly apply for all necessary measures required for the preparation and submission of an application for third-party funding (e.g., student assistants, consumables, travel expenses etc.). In addition, they can benefit from various training opportunities.

The program targets postdoctoral researchers in the early stages of their careers with high potential for a career in academia. “Emerging talents” can apply up to 4 years after completing their doctoral degree. We particularly encourage applications from female researchers.

All information about the program and the application process can be found on the [ETI homepage](#). For any further questions, please contact the [ETI Team](#).